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Venerdì 9 giugno Merlo si reca all'ISA alle 8.20. 

 

Alle ore 8.45 Merlo si riunisce con Yanet Feliciano per predisporre quanto richiesto da 

AICS La Habana durante la riunione del giorno precedente; operazione che si protrae 

per tutto l’arco della mattina. 

 

Alle ore 9.00 Merlo incontra l’Inversionista del CIOP Renee Cecilio Hernandez e con 

lui si reca prima a visionare il luogo dove egli custodisce i nuovi tiranti e poi presso la 

FAT per un sopralluogo all’immobile. 

Successivamente, si riuniscono nell’ufficio dell’Inversionista per discutere di quanto 

emerso nella riunione del giorno precedente presso il Mincult.  

Renee Hernandez ammette di non disporre né di mezzi né di personale per portare 

aventi il progetto; nonostante egli lavori a tempo pieno solo su questo cantiere non 

riesce a svolgere tutte le attività necessarie, dalla licenza a costruire alla ricerca dei 

materiali. 

L’Inversionista sottolinea le difficoltà nel relazionarsi con la Progettista Principale, sia 

per problemi legati al trasporto, sia per la poca disponibilità di quest’ultima. 

Merlo fa presente che è necessario adottare delle procedure di condotta diverse da 

quelle a cui lui è abituato; il progetto di restauro e riabilitazione ha luogo, infatti, 

all’interno di un più ampio progetto di Cooperazione, che ha delle proprie regole che è 

necessario rispettare: una formula di acquisto dei materiali diversa, una controparte 

straniera a cui rendere conto, etc. 

Durante la discussione vengono affrontati i seguenti argomenti: 

- problema della fornitura elettrica e idrica, 

- problema del reperimento dei mattoni sul mercato cubano, 

- problema della sicurezza contro i furti, 

- obbligatorietà di aggiornare il Piano della Sicurezza e Coordinamento delle 

opere. 

Merlo insiste sulla necessità di comunicare attraverso avvisi e report per iscritto, 

garantendo a tutti i membri che prendono parte al processo decisionale la possibilità di 

essere costantemente informanti e di poter esprimere la propria opinione. 

Merlo suggerisce, inoltre, di non iniziare il ripristino dei tiranti né alcuna altra attività 

(compresa la messa in opera di un cavo provvisorio per dotare la FAT di energia 

elettrica) fino a quando non sarà garantito il servizio di sicurezza. 

Merlo propone di incontrarsi con il direttore del CIOP Francisco Diaz il giorno stesso. 

 

Alle ore 11.00 Merlo rientra presso l’ufficio in Rettorato. 

 

Alle ore 13.00 Renee avvisa Merlo che Francisco Diaz è occupato in altra riunione e 

che non si recherà presso l’ISA. 

 

Alle opere 15.00 Merlo lascia l’ISA. 

 
 Alessandro Merlo 


